

Ein junger Virtuose aus Sankt Petersburg tritt in Österreich auf

Am 28. April, Dienstag, um 19.30 lädt Sie **das Haus der Musik Sankt Petersburg** nach Linz in Österreich ein, wo im **Brucknerhaus** im Rahmen des Projektes „**Russische Dienstage**“ ein Soloauftritt des jungen Klavierspielers **Sergei Redkin** stattfindet.

Es werden virtuose und poetische **Chopins** Etüden vorgeführt. Dank diesem Komponisten wurden die Werke solcher Art nicht mehr als bloße Übungsstücke angesehen. Seine Musikwerke sind vielfältig im Tempo, jedoch immer schwer zu spielen. Die neun Bildetüden von **Sergei Rachmaninow** widerspiegeln seine Leidenschaft für am Anfang des 20. Jahrhunderts existierende Trends – Impressionismus und Neoklassizismus. Neben der treuergebenen Liebe zum Vaterland, die den Komponisten immer wieder inspirierte, hatten die Werke des Schweizer Symbolismus-Malers Arnold Böcklin einen wesentlichen Einfluss auf die Schaffung der Etüden.

Sergei Redkin (23 Jahre alt). Geboren in Krasnojarsk, der größten Stadt in Zentralsibirien. Studiert am Konservatorium Sankt Petersburg. 1. Preis beim Internationalen Maj-Lind-Klavier-Wettbewerb (Finnland, 2012), 1. Preis beim Internationalen Prokofjew-Wettbewerb (Sankt Petersburg, 2013). Förderungsstipendium des Hauses der Musik Sankt Petersburg und der Aktienbank „Rossiya“. Den österreichischen Zuhörern ist Sergei durch seine Auftritte zusammen mit dem Bruckner Orchester in Linz und im Goldenen Saal beim Musikverein im Januar 2014 bekannt.

Für die Musikfreunde aus **Wien** führt Sergei Redkin sein Programm beim **Russischen Kulturinstitut** am **Mittwoch, 29. April** im Rahmen des Projektes „**Botschaft der Meisterschaft**“ erneut vor.

„**Russische Dienstage**“ ist ein gemeinsames Projekt des Hauses der Musik Sankt Petersburg und des Konzertentrums Brucknerhaus, genannt zu Ehren des hervorragenden österreichischen Komponisten Anton Bruckner. Der Musikzyklus setzt sich am **16. Juni** mit einem Auftritt von jungen Solisten Nikita Lyutikov (Klarinette) und Alexey Lobikov (Trombone) fort.

„**Botschaft der Meisterschaft**“ ist ein einzigartiges Projekt des Hauses der Musik Sankt Petersburg und der russischen Agentur für Zusammenarbeit (Rossotrudnischestvo), das seit 2012 läuft und Gastauftritte der führenden russischen Musiker sowie Tournees der jungen Solisten bei den russischen Wissenschafts- und Kulturzentren in verschiedenen Ländern Europas umfasst.

Brucknerhaus

Untere Donaulände 7

4020 Linz / Austria

Tel.: +43/732/7612-0

Online-Buchung 24h

Ticketpreis: Euro 7-18

Konzertbeginn um 19.30

<http://www.brucknerhaus.at>

Russisches Kulturinstitut in Wien

8 Brahmsplatz

1040 Wien / Austria

Tel.: 0043/1/505 18 29-0

Eintritt frei

Konzertbeginn um 18.30

<http://russischeskulturinstitut.at>

*Das Haus der Musik Sankt Petersburg ist eine staatliche Kulturstätte, die 2006 gegründet wurde, um junge russische Musiker auf internationale Wettbewerbe und Festivals vorzubereiten, und in dem Palast des Großfürsten Alexej Romanow (Mojka-Ufer 122, Sankt Petersburg) untergebracht ist. Künstlerischer Leiter ist der berühmte Cellist, Volkskünstler Russlands, Prof. Sergey Rodulgin. Nähere Informationen finden Sie unter **www.spdm.ru***